

Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

19. November 2024

Rathaus, Homepage

Tag der Kinderrechte: Fenster und Foyer des Rathauses blau beleuchtet

Am Mittwochabend, 20. November, werden ab 20.11 Uhr die Fenster und das Foyer des Rathauses blau beleuchtet, um auf Kinderrechte aufmerksam zu machen.

Am Mittwoch, 20. November, ist Internationaler Tag der Kinderrechte. An dem Tag wurde vor 35 Jahren die UN-Kinderrechtskonvention verabschiedet. Weltweit treten Kinder und Jugendliche am 20. November zusammen mit dem Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen (Unicef) für die Rechte und Anliegen ihrer Generation ein. In Wiesbaden werden an diesem Abend Foyer und Rathausfenster blau beleuchtet. Die Stadt bekennt damit nicht nur buchstäblich Farbe, sondern setzt ein sichtbares Zeichen für die Rechte von Kindern und Jugendlichen. Verbindendes Symbol – überall auf der Welt - ist dabei die Farbe Blau als Zeichen für die Kinderrechte.

"Wir als Landeshauptstadt unterstützen gern das Zeichen, das Unicef an diesem Tag setzen will. Kinder sind unsere Zukunft und die Verwirklichung der Kinderrechte ist ein wichtiges Anliegen. Es geht um das Wohlergehen unserer Kinder und Jugendlichen. Zudem sind Kinderrechte Teil unserer Demokratie, die Stärkung ihrer Mitbestimmung auch ein Gebot unseres demokratischen Miteinanders. Durch eine frühe Teilhabe von

Kindern und Jugendlichen an demokratischen Prozesse lernen sie die nötigen Fähigkeiten und erfahren, dass ihre Stimme tatsächlich zählt", sagt Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende.

+++